

SISTEMA NACIONAL DE CAPACITACION DISEÑO DE LA ACTIVIDAD

Nombre

CONFERENCIA VIRTUAL: JERARQUIZACIÓN DEL EMPLEO PÚBLICO

Código INAP IN29423/18 **Estado** Activo

Programa -Competencias Directivas **Área** -Administr. y desarrollo del Personal

Fundamentación

En el año 1991, por medio del Decreto 993/91, se crea el Sistema Nacional de la Profesión Administrativa (SINAPA). Por primera vez, la carrera de los agentes públicos se basa en los ejes del ingreso por selección, evaluación de desempeño y capacitación. Básicamente, este modelo de carrera se lo emparentaba con la meritocracia, por oposición al anterior régimen escalafonario, cuya principal característica era la promoción del agente sólo a partir de la permanencia; se le denominaba "antigüedad". El SINAPA desecha ese concepto. Luego, a partir del Decreto 2098/2008 el SINAPA es reemplazado por el Sistema Nacional de Empleo Público que no modificó sustantivamente la anterior carrera, sino que vino a recomponer algunas distorsiones que durante más de 15 años se fueron acumulando. Por lo cual, se puede decir que el empleo público al día de hoy está basado en premisas de casi 30 años de antigüedad. Y la situación descripta sólo abarca a un grupo mayoritario de servidores públicos entre más de 50 regímenes de carrera.

Desde el Ministerio de Modernización, órgano rector del empleo público, se propone no sólo actualizar, sino también cambiar la carrera del agente público incorporando, mejorando y sustituyendo los institutos presentes en el convenio colectivo de trabajo de tal modo de aunar en un mismo objetivo la jerarquización del empleado público con la prestación de un servicio público eficiente orientado a satisfacer las demandas de los ciudadanos. Con el objetivo de mejorar la actual carrera administrativa se le imponen nuevos modelos de evaluación de desempeño centrados en objetivos y no solo conductas, capacitación basada en competencias y vinculadas directamente a los requerimientos del puesto de trabajo y al desarrollo del perfil profesional del agente y a sus necesidades de capacitación detectadas. Incluso estímulos a la productividad, ya presentes en el SINEP, nunca fueron reglamentados e instrumentados.

Contribución esperada

Una reflexión sobre los principales ejes por los cuales una carrera del servicio civil debiera centrarse es que enfrente el desafío de prestigiar el trabajo de los agentes públicos, al mismo tiempo que beneficiar a los ciudadanos con servicios públicos de calidad. Se trata de la oportunidad de avanzar hacia un plan de carrera previsible que sirva como herramienta clave de gestión de recursos humanos orientado al cambio cultural en el sector público. Por ello, es esperable que las reflexiones generales sobre este desafío contribuyan a que todos los actores interesados se involucren y alcancen a dimensionar el alcance de esta tarea y su impacto en el mediano y largo plazo.

Perfil del participante

Dirigido a todos los agentes públicos nacionales, principales involucrados en una política de empleo público. Asimismo, esta actividad está destinada, eventualmente, a agentes públicos provinciales y municipales. En este caso, porque pueden canalizar su interés en una materia que los podría beneficiar.

Objetivos

Reflexionar sobre un sistema de carrera que incorpore institutos y mecanismos que acompañen el cambio organizacional y cultural emprendido por la Administración Pública al mismo tiempo que plantee una carrera profesional motivante y desafiante para los agentes públicos.

Contenido

- Estado actual de la situación de los agentes públicos nacionales.
- Principales desafíos en la jerarquización del empleo público.
- Propuestas de ejes sobre los cuáles trabajar orientados a diseñar una nueva carrera del servicio civil.

Estrategias metodológicas y recursos didácticos

Webinar (on line y con espacio para interacción con expositor).

Descripción de la modalidad

Presencial (virtual sincrónica – streaming).

Bibliografía

-

Evaluación de los aprendizajes

-

Instrumentos para la evaluación

-

Requisitos de Asistencia y aprobación

Asistir a la conferencia.

Duración (Hs.)

1

Detalle sobre la duración

60 minutos.

Lugar

Webinar (on line y con espacio para interacción con expositor).

Perfil Instructor

Especialistas en la temática

Origen de la demanda

Dirección Nacional de Alta Dirección Pública. INAP.

Prestadores Docentes

CUIT/CUIL	APELLIDO Y NOMBRE
20268489933	POURTHÉ, PEDRO LAUREANO